



Tentara Bersihkan Kawasan Kumuh

JOGJA – Koramil 06/Mergangsan Kodim 0734/Yogyakarta bersama masyarakat, dan unsur Forkompimka Mergangsan bersama Badan Lingkungan Hidup (BLH) Kota Yogyakarta melakukan kerja bakti membersihkan

wilayah di RW 18, Karanganyar, Brontokusuman, Mergangsan, Jogja, Minggu (6/3) pagi. "Kerja bakti yang dilakukan pada hari ini merupakan salah

>> KE HAL 15

Tentara Bersihkan

Sambungan dari halaman 9

satu program Kemanunggalan TNI dengan Rakyat. Kami bersama Pak Lurah, dan semua unsur Forkompimka Mergangsan serta masyarakat melakukan kerja bakti membersihkan wilayah," ujar Danramil 06/Mergangsan, Mayor InfR Ambar Tjahjana DA di sela kerja bakti.

Pembersihan yang terpusat di kawasan kumuh padat penduduk bantaran Kali Code ini meliputi pembersihan tanaman yang sudah tua atau mati, serta kolam-kolam yang sudah tidak terpakai dan bangunan tidak layak huni yang ada disana. "Kami menerjunkan seluruh personil Koramil bersama masyarakat yang jumlahnya sekitar 200 orang bersama membersihkan ini semua," katanya.

Selanjutnya, kata Tjahjana, lahan yang nantinya telah dibersihkan, sesuai anjuran dari Komandan Kodim 0734/Yogyakarta akan dilakukan penanaman pohon. "Atas perintah Panglima

TNI melalui Komandan Kodim tentang penghijauan, maka tempat ini nantinya akan kami tanami," jelasnya.

Dia juga berharap agar masyarakat dapat merawat tempat ini dan dipergunakan sebagaimana mestinya. "Nanti setelah bersih kami himbau masyarakat jangan ada yang membuang sampah di sini, kalau mau dipergunakan menjadi tempat yang berguna untuk masyarakat, *mangga*," tambahnya.

Sementara Lurah Brontokusuman, Pargiat menyambut baik atas pelaksanaan kerja bakti ini yang didukung oleh TNI. "Pembersihan wilayah ini nantinya akan ditanami dan akan diikuti pada lomba penghijauan tingkat Kota Yogyakarta. Dan nantinya diharapkan lahan yang berdekatan dengan tempat wisata Dewa Bronto Kali Code ini bisa dijadikan salah satu pemberdayaan masyarakat sekitar," katanya. (vin)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Lingkungan Hidup	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kelurahan Brontokusuman			

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005